



## Ein echter Dessy für die Paulinenpflege

Montag, 22. Juni 2020 · Veröffentlichung in der Firmenzeitschrift Paulinenpflege  
**H.P. Kaysser, Nellmersbach, spendete eine Desinfektionssäule**

Die Firma H.P. Kaysser GmbH + Co. KG stellt Desinfektionssäulen her, so formschön, praktisch und funktional, wie Dinge eben werden, wenn ein schwäbischer Tüftler Hand anlegt. Ganz aus hygienischem Edelstahl, mit berührungsloser Desinfektionsmittelabgabe, mit Platz für eine Bedienungsanleitung und sowohl mobil oder diebstahlsicher verschraubt einsetzbar hat das schöne Stück alles, um als „Mercedes“ auf dem neuen, stark wachsenden Desinfektionsmittelpendermarkt gehandelt zu werden.

So einen haben wir jetzt bekommen. Bettina Deij-Ferrada übergab den nagelneuen Dessy im Auftrag von Geschäftsführer Thomas Kaysser an die Paulinenpflege. Hauswirtschaftsleiterin Kirsten Mix nahm die nützliche Spende entgegen. Noch ist nicht raus, wo der Dessy eingesetzt wird, jedenfalls dort, wo der größte Bedarf besteht.

An die Firma H.P. Kaysser geht ein herzliches Dankeschön!  
Der Dessy ist nicht die einzige gute Tat der Firma gegenüber der Paulinenpflege. Mit unserem Berufsbildungswerk besteht eine Ausbildungspartnerschaft, die sowohl den Azubis bei Kaysser als auch im BBW Vorteile bringt.